Dort hat es einen grossen Berg mit weissem Schnee rundherum. Das Komische ist, dass es oben an der Bergspitze einen riesigen Baum gibt. Der Baum hat ganz verschiedene farbige Blätter, die auch auf dem ganzen Boden verstreut liegen. Rundherum hat es ganz viele kleine weissrote Pilzhäuser und das Königreich. In den Pilzen wohnen kleine Zwerge, die eine rote Zipfelmütze anhaben. In einem grossen Fliegenpilz ist die Schule. In der Schule rechnet man aber nicht, weil man es nicht braucht. Man zeichnet dafür ganz viele verschiedene Bilder mit Wasserfarben. Natürlich gibt es auch da eine grosse Pause.

In Kazuri gibt eine sehr bestimmte, wichtige Person: Das ist die Königin. Sie ist aber keine normale Königin. Sie hat keine Kutsche, sondern reitet auf einer Spinne. Von oben um den Berg herum kommt Weg Er ein herunter. regenbogenfarbig und hat goldene Sterne auf dem Boden. Niemand ist dort müde, weil es kleine Wolken gibt, die dich überall hinbringen, wo du hinwillst. Es ist dort sehr friedlich, weil es überall nur nette, kleine Leute hat. Die Zwerge verpflegen sich und die Königin mit Honig, weil die Bienen ihre Freunde sind. Sie machen ihre Arbeit gut. Darum werden sie auch von der Königin belohnt und zwar mit einem Edelstein. Immer wenn man mit den Wolken rundherum fliegt, dann wacht der Baum auf und er öffnet sich so, dass man reinfliegen kann. Im Innern gibt es eine sehr schöne Maschine. Diese Maschine macht, dass die Sonne in den Baum reinfliegt und dir einen Wunsch erfüllt. Aber jeder Zwerg kann diese Maschine nur einmal benutzen. Und wenn man diese Maschine gebraucht hat, dann ist man nie mehr böse.

Es hat überall sehr hohes Gras. Wegen den Bienen riecht es nach Honig. Aber auch nach Vanille. Wenn man sich ein Eis wünscht, dann kommt es angeflogen auf einer Wolke. Aber das geht nur bei Eiscreme.

Jedes Jahr gibt es ein Zwergenorchester. Sie spielen Trompete, Klavier, Cello und Geige. Die Königin sitzt auf ihrer grossen Spinne und hört zu. Das erste Lied spielen sie ein bisschen quietschig. Das findet die Königin schön. Das zweite Lied singt der Zwergenchor und das tönt laut und lustig.

Gerne würde ich auch in Kazuri leben, aber meine Familie und meine Freunde würde ich mitnehmen. Mir gefällt dieser Ort besonders, weil ich auch gerne auf den wattigen Wolken herumfliegen würde.